

Arnulf Kruse  
Betriebsratsvorsitzender NRS AG  
Gesamtbetriebsratsvorsitzender NRS AG  
Betrieblicher Suchtbeauftragter

Bremen, 28. März 2012

Im Rahmen einer sechsteiligen Ausbildungsreihe des „Institutes für die Fortbildung von Betriebsräten“ (IFB) zum Betrieblichen Suchtberater in der Zeit von September 2011 bis März 2012 habe ich Herrn Alexander Ottlik kennen gelernt.

Er war der verantwortliche Suchttherapeut für diese Fortbildung, die in den Städten Regensburg, Stuttgart, Nürnberg, Augsburg und München stattfand und insgesamt 188 Stunden umfasste.

Seine Erfahrungen und unbestreitbaren methodischen und persönlichen Kompetenzen auf dem Gebiet der Suchtberatung hat er mit allen Teilnehmern dieser Fortbildung geteilt. Er hat die Ausbildung perfekt begleitet und letztlich auch den Erfolg für jeden einzelnen sichergestellt.

Ich persönlich habe eine sehr große Hochachtung und Respekt vor seiner Ausbildungsleistung. Die Art und Weise, wie er sein umfangreiches Wissen sowie seine ganz persönlichen Erfahrungen bereitwillig in den Dienst der Gruppe stellt und für den Erfolg einbringt, hat meine höchste Anerkennung verdient.

Für jeden, der sich mit dem Thema Sucht beschäftigt und auseinandersetzt, ist Herr Ottlik mehr als nur eine Bereicherung. Ich kann meine uneingeschränkte Empfehlung für jeden Interessierten aussprechen.

Freundliche Grüße

Arnulf Kruse

